

Ecole élémentaire François Rabelais

24, rue de la Métairie

45 130 Saint Ay

Conseil d'école

Date: 23 mars 2021.

Début du conseil: 18 h 30

Fin du conseil: 19 h 30.

Secrétaires de séance : Madame Cartier.

Personnes présentes :

Enseignants:

Madame Pinchon,

Madame Ginestet,

Madame Cartier,

Madame Houzé.

Inspecteur de l'éducation nationale :

Monsieur Bassez est absent et excusé.

La Mairie :

Monsieur Cuillerier, Maire de Saint Ay, est absent et excusé.

Monsieur Foulon, adjoint chargé des affaires scolaires.

Les parents :

Mesdames Martineau, Brunet et Teixeira.

RASED:

Madame Nathalie Leluc, maîtresse E, est absente et excusée.

DDEN:

Madame Collot est absente et excusée.

En raison de la crise sanitaire, nous avons organisé un conseil en petit comité.

Ordre du jour :

- L'approbation du compte rendu du dernier conseil,
- Les effectifs actuels,
- Les effectifs prévisionnels pour la rentrée 2021,
- La sécurité dans l'école,
- Les sorties et manifestations,
- L'étude,
- Les travaux,
- Les questions des parents.

1. L'Approbation du compte rendu du dernier conseil :

Madame Ginestet demande si l'ensemble des personnes présentes approuve le compte rendu du dernier conseil d'école, lequel s'est déroulé le 1^{er} décembre 2020. Aucune modification n'est à noter, le compte rendu est approuvé.

2. Les effectifs actuels :

Au cycle 2:

CP Mesdames Chauveau et Friconnet	CP Madame Greslé	CP/CE1 Madame Thiollet	CE1 Monsieur Langlois	CE1 Madame Pinchon	CE2 Monsieur Pitou	CE2 Madame Ginestet et Monsieur Chaudeau
22	21	9 + 10	23	24	26	26

Au cycle 3:

CM1	CM1	CM2	CM2
Madame	Madame	Madame	Madame
Cartier	Brignon	Perdrieau	Houzé
26	26	29	29

Total au cycle 2: 161

Total au cycle 3: 110

Total: **271**

Les effectifs restent stables.

3. Les effectifs prévisionnels pour la rentrée 2021 :

СР	CE1	CE2	CM1	CM2		
55	56	57	52	52		
168			104			
272						

Les inscriptions, pour les élèves entrant en CP et les nouveaux arrivants sur Saint Ay, se sont déroulées les 17, 18 et 19 mars.

4. La sécurité dans l'école :

Un exercice incendie s'est déroulé le **lundi 22 mars 2021 à 9 h 50**. Les 254 enfants et 11 adultes, présents dans l'école ce jour-là, se sont regroupés dans la cour en 1 minute et 11 secondes. Le temps d'évacuation est inférieur au temps réalisé lors du dernier exercice. Deux classes ont emprunté la sortie de secours à l'étage, alors que la dernière fois trois classes sont sorties au même endroit. Les portes coupe-feu installées depuis peu ont bien fonctionné. Le directeur des services techniques propose cependant de les équiper de hublots pour une meilleure visibilité.

Dans le cadre du Plan Particulier de Mise en Sécurité, Risques Majeurs, un exercice de confinement se déroulera d'ici les prochaines vacances.

5. Les sorties et manifestations :

La situation actuelle ne permettant pas d'envisager des sorties nécessitant d'emprunter les transports en commun, aucune sortie n'est prévue pour l'instant.

En revanche, les enseignants organiseront des sorties vélo sur des demi-journées, en juin prochain. Pour les plus jeunes (les élèves de CP et de CE1), des ateliers seront

préalablement prévus dans la cour. La conseillère pédagogique responsable des activités sportives viendra faire passer un agrément aux parents qui le souhaitent pour l'encadrement des sorties. Nous informerons les parents de la date retenue.

6. <u>L'étude</u> :

L'étude connait un véritable succès puisque le lundi, il arrive souvent que 27 enfants soient inscrits. Le mardi, l'effectif est moins élevé car certains enseignants ne donnent pas de devoirs le mardi soir. Le jeudi soir, les effectifs sont quasiment les mêmes que ceux du lundi soir. L'équipe pédagogique aimerait que l'effectif ne dépasse pas les 26 inscrits.

Monsieur Foulon demande à Madame Ginestet des statistiques afin de voir quels niveaux pourraient avoir une priorité sur la fréquentation des études.

7. Les travaux :

Les enseignants ont quelques demandes :

- Changer le robinet de la salle des maîtres,
- Réparer la poignée de la porte des toilettes garçons côté cour,
- Réparer les toilettes qui fuient dans les toilettes des garçons Hall 1234,
- Remettre les dalles retirées du plafond dans les différents halls.

Les parents demandent si les quantités de savon et d'essuie-mains ne sont plus insuffisantes. Actuellement, l'approvisionnement répond aux attentes.

8. Les questions des parents :

Des parents souhaiteraient que des activités soient proposées aux enfants lors de la pause méridienne. Monsieur Foulon explique qu'avec les mesures mises en place pour respecter le protocole sanitaire et le nombre d'enfants qui ne cesse d'augmenter, des activités sont difficilement envisageables.

La question des rythmes scolaires (avec suppression du mercredi matin) est posée. Monsieur Foulon répond qu'ils réfléchiront à une nouvelle organisation uniquement si une demande significative est faite de la part des parents.

Des chenilles processionnaires font, chaque année, leur apparition dans la cour de l'école. Des traitements sont prévus en avril.

Certains parents souhaiteraient que les garages à vélos puissent accueillir davantage de vélos. La réflexion est en cours.

Des parents proposent le traçage de jeux dans la cour de l'école. L'équipe pédagogique réfléchira sur ce point.

L'API fait le bilan des différentes actions :

Les couturières de Saint Ay ont confectionné des masques pour les enfants et 132 masques ont été distribués. Malheureusement, ces masques ne peuvent être utilisés à l'école suite aux nouvelles mesures qui obligent les enfants à porter des masques de Catégorie 1. Les enfants ont rédigé une lettre pour remercier les infirmières et réalisé des dessins. L'équipe, présente au conseil, remercie vivement les couturières pour leur dévouement et ce bel acte de solidarité.

L'API a lancé une nouvelle commande de Madeleines Bijou et, à ce jour, 742 boites ont été commandées. La distribution se déroulera le samedi matin 27 mars à la salle Camille Claudel.

Madame Brunet émet l'idée d'organiser une tombola en fin d'année scolaire. L'équipe pédagogique en prend note.

Madame Valérie Ginestet,

Madame Laetitia Cartier,

Directrice.

Enseignante.